



Pièces	7 Pièces
Superficie	379 m²
Référence	83897218
Prix	2 290 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Mougins - exclusivité : dans un domaine fermé, au calme absolu, cette maison d'une superficie habitable de 210m² env. Est éditée sur un terrain arboré de 1,6 hectares env. La maison est entièrement de plain-pied et propose un large salon séjour, une cuisine provençale, 4 chambres et 3 salles de bains. Le niveau inférieur propose une surface de 160m² qui reste à aménager. La parcelle est piscinable.« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) »

Mougins - exclusive: in a closed domain, in absolute calm, this house with a living area of ?? Approximately 210m². Is built on wooded land of approximately 16 hectares. The house is entirely on one level and offers a large living room, a provençal kitchen, 4 bedrooms and 3 bathrooms. The lower level offers a surface area of ??160m² which remains to be fitted out. The town hall authorize to build a swimming pools.« informations on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website : www. Georisques. Gouv. Fr »

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

